



„Casa d'Locos“ zeigt gutes Herz

„Casa d'Locos“ besteht aus den fünf Musikern, Gustavo (voc/g), Micky (b/voc), Jonas (keys/voc), Juanito (dr, voc) und Jojo (perc/voc) und ist meistens dafür verantwortlich, dass Männer ihre Frauen beim Tanzen durch die Lüfte schleudern. Inspiriert wird die Combo von Musikgrößen wie Buena Vista, Santana, Police und Bob Marley. Mit Leidenschaft und Liebe zur Musik werden die Songs so umarrangiert und interpretiert, dass „Casa d'Locos“, das Haus der Verrückten, zu einem authentischen Ergebnis kommt, welches auch das Publikum

begeistert. Bei ihrem diesjährigen Altstadtfest-Auftritt am Samstag ab 20.30 Uhr auf der Bühne am Untermarkt gibt es als besonderes Bonbon noch eine Benefizaktion zu Gunsten des Kinderschutzbundes Hattingen. Wie der STADTSPiegel bereits ausführlich berichtete, will sich die Band für ein „Wohnzimmerkonzert“ ersteigern lassen. Die gesamte Summe daraus sowie der Erlös aus dem Verkauf gesponserter T-Shirts geht an den guten Zweck. Die Idee dazu hatte der Trommler der Band, der Hattinger Frisörmeister Juan Maria Ales Neila.